
StD Müller stellt die aktuelle Planung vor und erläutert, warum der Einbau einer kostenintensiven 

Innen-Treppe gewünscht ist. 

 

Herr Meinert vom Planungsbüro stellt die aktuellen Planungen und Kosten vor. 

 

Er hebt hervor, dass die Kostenschätzung der Verwaltung seriös und mit einer derart erheblichen 

Kostensteigerung nicht zu rechnen war und diese allein auf die derzeit allgemeinen 

Kostensteigerungen (ca. 15 %) zurückzuführen ist. Er hätte dies in dieser Form auch noch nie erlebt  

 

Als Einsparmöglichkeiten sieht er Potenzial bei der bereits angesprochenen Innen-Treppe, den 

Überdachungen des Spielbalkons oder der Rutsche, welche auch als Fluchtweg für das Obergeschoss 

dient, dies würde allerdings zulasten des pädagogischen Konzeptes gehen. 

 

RM Striegl erklärt für die CDU-Fraktion, dass diese Kostensteigerung bedauerlich ist, die CDU diese 

aber anerkennt und mitträgt. 

 

RM Röttger fragt, warum keine Photovoltaikanlage auf dem Dach eingeplant ist. Herr Meinert erklärt, 

dass die Heizung und Energieversorgung des Gebäudes über das Blockheizkraftwerk am Aqua Fit 

gesichert wird, die Nachrüstung einer Photovoltaikanlage aber möglich sei und entsprechende 

Anschlüsse vorhanden. 

 

RM Striegl fragt nach dem Zeitpuffer, welcher in der Zeitplanung eingerechnet wurde. Herr Meinert 

kann dazu keine genauen Angaben machen. 

 

Es wird über den Beschlussvorschlag abgestimmt. 

 

 


